

地	域	飯舘村	いいたて希望の里	学園	全校生 79 名
日にち		2024年10月26日(土)		時間	9:45~11:15
事	業	地域学習			

■内容

赤蜻祭

『いつでも全力~みんな色のメダルで輝こう!~』をスローガンに掲げ、学園みんなで、全力で準備し、全力で発表、頑張るみんなが、オリンピックのメダルのように、それぞれの色で輝く赤蜻祭にしたいと、取組みました。

7年生から9年生による『いいたて学』の発表では。飯舘村の過去、現在、未来を知り、地域に 根差した、神社と農業と祭りについて詳しく調査した内容を発表しました。

生徒達が興味をもった米づくりに関しては、スマート農業を取り入れている事や、震災前には村のブランド牛である『飯舘牛』があり、全国でも食味の高い特産品であった事も発見の一つでした。おいしい野菜や綺麗な花に囲まれた飯舘村の魅力を伝え、いずれ村をはなれても、心は離れず村と関わる事をしていきたいとまとめました。

飯舘村長から、飯舘村で栽培したもち米『いいたてもち』を使ったおにぎりが、セブンイレブンで販売される事になったのは、子どもたちが『いいたて学』を通して、村の基幹産業である農業の PR を色々考えてきた成果だと話しました。

■写真

